

Fecha: 28/08/2024 Audiencia: \$26.356 Tirada: Vpe pág:

\$475.850 Difusión: Vpe portada: \$475.850 Ocupación: 66.983 20.174 19.138

5,54%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Clausuran fábrica de empanadas en San Pedro de Atacama

Vpe:



Según informó la Seremi

La seremi de Salud (s), Leonor Castillo, informó la clausura de la fábrica de empanadas "La Sazón del Pueblo", en San Pedro de Ata-cama. La medida fue tomada luego de que la autoridad corroborara deficiencias en la limpieza e infraestructura durante una inspección realizada por personal de la Oficina Provincial del Loa de la Seremi de Salud. La fiscalización se da en el marco de las Fiestas Patrias, donde se revelaron problemas de higiene en la cocina, incluyendo acumulación de grasa debajo de los fogones, además de suciedad en las paredes.